
Protokoll:

Ratsmitglied Bohn äußert Bedenken in Bezug auf die Höhe des Komplexes.

Beigeordneter Flöck entgegnet, dass sich das Gebäude mit zwei Vollgeschossen und einem

Staffelgeschoss im gesetzlichen Rahmen bewegt.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltung zu.


